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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 10/2022 4 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às nove horas, na Sala 5 

de Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na Avenida 7 

General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob Presidência 8 

do Magnífico Reitor Professor Miguel Sanches Neto, reuniu-se ordinariamente o Conselho 9 

de Administração - CA, com a presença dos Conselheiros Andrea Tedesco, Angela Ribeiro 10 

Ferreira (suplente), Carlos Willians Jaques Morais, Dirceia Moreira (suplente), Emerson 11 

Martins Hilgemberg, Eunice Silva de Novais, Everaldo da Silva (suplente), Fabiana 12 

Postiglione Mansani, Gilmar Batista Mazurek, Gilmara de Cássia Ventura (suplente), 13 

Giovani Marino Favero, Ivo Mottin Demiate, Jozia Ribeiro do Nascimento, Luiz Alexandre 14 

Gonçalves Cunha, Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Robson Laverdi, Roseli Ferraz 15 

(suplente), Sandra Maria Scheffer (suplente), Silvana Oliveira e Vanderlei Schneider de 16 

Lima; justificou ausência o Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum devido 17 

problema de saúde; e contando ainda com a presença dos servidores Guilherme Amaral 18 

Alves, Luciane Pereira da Silva Navarro, Luiz Gustavo Barros e Marcos Vinicius Fidelis 19 

para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Atas nº 8/2022 e nº 9/2022 que poderão 20 

ser assinadas oportunamente na SEGECON; 2 - Processo nº 22.000056030-5. 21 

Interessada: Secretaria Geral dos Conselhos Superiores - SEGECON. Assunto: Ciência da 22 

dispensa da Representante Discente Camilly Aguiar Pereira, assumindo a Titularidade a 23 

acadêmica Tatiane Gonçalves da Silva. Relator: Mesa; 3 - Processo nº 21.000003649-24 

8. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: 25 



143 

  

Homologação das assinaturas do 1º e 2º Termos Aditivos ao Convênio 062/2020 26 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 27 

visando, respectivamente, a prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio até 28 

a data de 1º de novembro de 2022 e o aditamento da Cláusula Sexta para implementar 29 

o reajuste no valor pago das bolsas. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 4 30 

- Processo nº 20.000010834-3. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - 31 

DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio 32 

098/2020 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta 33 

Grossa, visando o aditamento da Cláusula Quarta para implementar o reajuste no valor 34 

pago das bolsas. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 5 - Processo nº 35 

22.000040236-0. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. 36 

Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio 045/2022 37 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 38 

visando o aditamento da Cláusula Sexta para implementar o reajuste no valor pago das 39 

bolsas. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 6 - Processo nº 40 

22.000039822-2. Interessado: Roberto Ferreira Artoni. Assunto: Homologação da 41 

assinatura do Contrato de Pesquisa e Desenvolvimento celebrado entre as empresas 42 

Baguari I Geração de Energia Elétrica S/A, Geração CIII S/A, Itapebi Geração de Energia 43 

S/A, a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Fundação de Apoio ao 44 

Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da UEPG, visando a 45 

implementação do projeto Inovação Biotecnológica para controle populacional do 46 

mexilhão dourado; sob coordenação do professor Roberto Ferreira Artoni. Relatora: 47 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 7 - Processo nº 22.000033305-8. Interessada: 48 

Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. Assunto: Homologação da Portaria R. 49 

2022.460 que autorizou ad referendum a abertura de Processo Seletivo Simplificado - 50 
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HURCG, para funções de nível médio e superior. Relator: Conselheiro Gilmar Batista 51 

Mazurek; 8 - Processo nº 22.000055776-2. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos 52 

Humanos - PRORH. Assunto: Homologação do Resultado Final do Processo Seletivo 53 

Simplificado para a função de Intérprete de Língua Brasileira de Sinais e Português. 54 

Relator: Conselheiro Gilmar Batista Mazurek; 9 - Processo nº 20.000029568-2. 55 

Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação 56 

da assinatura do 4º Termo Aditivo ao Convênio 013/2019 celebrado entre a Fundação 57 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo 58 

de vigência do referido Convênio até a data de 26 de agosto de 2023. Relator: Conselheiro 59 

Giovani Marino Favero; 10 - Processo nº 21.000059256-0. Interessada: Diretoria de 60 

Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 1º 61 

Termo Aditivo ao Convênio 014/2021 celebrado entre a Fundação Araucária e a 62 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o aditamento da Cláusula Sexta para 63 

implementar o reajuste no valor pago das bolsas. Relator: Conselheiro Giovani Marino 64 

Favero; 11 - Processo nº 21.000015113-0. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios 65 

- DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação do Relatório Técnico Final de prestação de 66 

Contas do Convênio FINEP 01.14.0125.00, referente ao projeto “Implantação e 67 

Modernização de Infraestrutura de Pesquisa em Grupos Emergentes na UEPG”. Relator: 68 

Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 12 - Processo nº 22.000028375-1. Interessada: Diretoria 69 

de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da Prestação de 70 

Contas do Convênio 11/2008, referente ao projeto “Apoio à consolidação da incubadora 71 

de empreendimentos solidários da UEPG para acompanhamento de grupos associativos 72 

ou cooperativos com ênfase no desenvolvimento sustentável e segurança alimentar”. 73 

Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 13 - Processo nº 19.000019631-4. Interessada: 74 

Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação das 75 
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assinaturas dos Termos Aditivos ao Convênio 176/2019 celebrado entre a Fundação 76 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando: a) 1º Termo Aditivo de 77 

prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio ao dia 04 de março de 2021; b) 78 

2º Termo Aditivo de prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio ao dia 04 79 

de março de 2022; c) 3º Termo Aditivo de prorrogação do prazo de vigência do referido 80 

Convênio ao dia 04 de setembro de 2022; e, d) 4º Termo Aditivo de prorrogação do prazo 81 

de vigência do referido Convênio até a data de 04 de março de 2023. Relator: Conselheiro 82 

Ivo Mottin Demiate; 14 - Processo nº 19.000019637-3. Interessada: Diretoria de Projetos 83 

e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação das assinaturas dos Termos 84 

Aditivos ao Convênio 177/2019 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade 85 

Estadual de Ponta Grossa, visando: a) 1º Termo Aditivo de prorrogação do prazo de 86 

vigência do referido Convênio ao dia 04 de março de 2021; b) 2º Termo Aditivo de 87 

prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio ao dia 04 de março de 2022; c) 88 

3º Termo Aditivo de prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio ao dia 04 89 

de setembro de 2022; e, d) 4º Termo Aditivo de prorrogação do prazo de vigência do 90 

referido Convênio até a data de 04 de fevereiro de 2023. Relator: Conselheiro Ivo Mottin 91 

Demiate; 15 - Processo nº 22.000057210-9. Interessada: Diretoria de Projetos e 92 

Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do Convênio PD&I 93 

390/2022 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta 94 

Grossa, visando a execução do projeto “Transição Digital nos Programas de Ciências 95 

Humanas e Sociais da UEPG e no Museu Campos Gerais”; sob coordenação do professor 96 

Luís Fernando Cerri. Relatora: Conselheira Silvana Oliveira; 16 - Processo nº 97 

21.000001880-5. Interessada: Silmara Carneiro e Silva. Assunto: Apresenta Relatório 98 

Final das atividades desenvolvidas durante Estágio de Pós-Doutorado, na Universidade 99 

Estadual de Londrina. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 17 - Processo nº 100 
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22.000052395-7. Interessado: Departamento de Contabilidade. Assunto: Aprovação da 101 

assinatura do Acordo de Cooperação a ser celebrado entre a Universidade Estadual de 102 

Ponta Grossa e o Observatório Social do Brasil, visando a promoção de atividades de 103 

cidadania fiscal, através do projeto de extensão Observatório Social Universitário; sob 104 

Gestão e Fiscalização dos professores Paulo César Machado Lemos e Rosaly Machado. 105 

Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 18 - Processo nº 22.000056762-8. 106 

Interessada: Biblioteca Central Professor Faris Michaele - BICEN. Assunto: Apresenta 107 

Relatório Semestral de Atividades da Biblioteca Central, referente ao primeiro semestre 108 

de 2022. Relatora: Conselheira Eunice Silva de Novais; 19 - Processo nº 20.000040996-109 

3. Interessado: Laboratório de Biologia Molecular Microbiana. Assunto: Aprovação da 110 

assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio 03/2020 celebrado entre a Universidade 111 

Estadual de Ponta Grossa e a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, 112 

Científico e Tecnológico da UEPG, visando alteração nas Cláusulas Primeira, Segunda e 113 

Oitava do referido Convênio. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 20 - 114 

Processo nº 22.000050846-0. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - 115 

PRORH. Assunto: Aprovação da assinatura do Termo Aditivo ao Convênio celebrado 116 

entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e o Paraná Banco S/A, visando a 117 

prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio pelo prazo de quatro anos, a 118 

partir de 23 de agosto de 2022. Relator: Conselheiro Gilmar Batista Mazurek; 21 - Processo 119 

nº 19.000004973-7. Interessada: Comissão Institucional para elaboração do 120 

regulamento das Empresas Juniores. Assunto: Aprovação da Minuta do Acordo de 121 

Cooperação a ser celebrado na criação de Empresa Junior no âmbito da Universidade 122 

Estadual de Ponta Grossa. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 22 - Processo nº 123 

21.000027739-8. Interessada: Eliane de Fátima Rauski. Assunto: Aprovação da 124 
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assinatura do Acordo de Cooperação 09/2021 a ser celebrado entre a Universidade 125 

Estadual de Ponta Grossa e a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, 126 

Científico e Tecnológico da UEPG, visando a implementação de ações ao desenvolvimento 127 

do Departamento de Administração, vinculados ao projeto EaD - um espaço de 128 

aproximação com a comunidade através da aprendizagem virtual; sob Gestão e 129 

Fiscalização dos professores Eliane de Fátima Rauski e César Eduardo Abud Limas. 130 

Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 23 - Processo nº 22.000047885-4. Interessada: 131 

Agência de Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI. Assunto: Aprovação da 132 

assinatura do Acordo de Cooperação Técnico-Científica a ser celebrado entre a Associação 133 

Projeto 2037 - Portugal e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o 134 

desenvolvimento de ações de pesquisa, desenvolvimento e inovação; sob Gestão e 135 

Fiscalização dos professores Miguel Archanjo de Freitas Júnior e Rodrigo Simionato. 136 

Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 24 - Processo nº 22.000055820-3. Interessada: 137 

Coordenadoria de Processos de Seleção - CPS. Assunto: Aprovação da assinatura do 138 

Acordo de Cooperação a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e 139 

o Município de Ponta Grossa, através da Fundação Municipal de Saúde, visando 140 

procedimentos para seleção de candidatos para a Residência Multiprofissional em Saúde 141 

Coletiva. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 25 - Processo nº 22.000044498-4. 142 

Interessado: Sérgio Ricardo de Lázaro. Assunto: Solicita tornar sem efeitos a Resolução CA 143 

2021.111 que aprovou o afastamento integral das respectivas atividades, retroagindo ao 144 

dia 15 de julho de 2022. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 26 - 145 

Processo nº 22.000055448-8. Interessada: Agência de Inovação e Propriedade 146 

Intelectual - AGIPI. Assunto: Pedido de registro de software “Automatizador para 147 

classificação bacteriana em lote no Ribopeaks”. Relatora: Conselheira Maria Salete 148 

Marcon Gomes Vaz; 27 - Processo nº 22.000046491-8. Interessada: Coordenação do 149 
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Programa de Pós-Graduação em Estudos da Linguagem. Assunto: Aprovação da 150 

assinatura do Acordo de Cooperação a ser celebrado entre a Universidade Estadual de 151 

Ponta Grossa e a Universidade Tecnológica Federal do Paraná, visando o credenciamento 152 

de professores para atuarem como docentes permanentes ou colaboradores no Programa 153 

Acadêmico de Pós-Graduação em Estudos da Linguagem - Cursos de Mestrado e 154 

Doutorado; sob Gestão e Fiscalização dos professores Evanir Pavloski e Pascoalina Bailon 155 

de Oliveira Saleh. Relatora: Conselheira Silvana Oliveira; 28 - Processo nº 156 

22.000048886-8. Interessado: Departamento de Direito Processual. Assunto: 157 

Aprovação da assinatura do Termo de Cooperação Técnica a ser celebrado entre a 158 

Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Justiça Federal de Primeiro Grau no Paraná, 159 

visando o desenvolvimento de práticas jurídicas na área previdenciária, no âmbito da 160 

Subseção Judiciária de Ponta Grossa; sob Gestão e Fiscalização dos professores Antônio 161 

César Bochenek e Reshad Tawfeiq. Relator: Conselheiro Vanderlei Schneider de Lima; 29 162 

- Processo nº 22.000051670-5. Interessada: Coordenação do Programa Profissional de 163 

Pós-Graduação em Direito. Assunto: Aprovação da assinatura do Acordo de Cooperação 164 

Técnica a ser celebrado entre a União, por intermédio da Secretaria Especial da Receita 165 

Federal do Brasil e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a capacitação, o 166 

aperfeiçoamento e a especialização técnica no âmbito da 9ª Região Fiscal da Receita 167 

Federal do Brasil; sob Gestão e Fiscalização dos professores Adriana de Fátima Pilatti 168 

Ferreira Campagnoli e Eliezer Gomes da Silva. Relator: Conselheiro Vanderlei Schneider 169 

de Lima; 30 - Processo nº 22.000051816-3. Interessada: Coordenação do Programa 170 

Profissional de Pós-Graduação em Direito. Assunto: Aprovação da assinatura do Termo 171 

de Cooperação Técnica e Científica a ser celebrado entre a Universidade Estadual de 172 

Ponta Grossa e a Justiça Federal de Primeiro Grau no Paraná, visando o desenvolvimento 173 

e execução de programas e projetos educacionais, científicos, profissionais e tecnológicos 174 
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na área do Direito e disciplinas afins; sob Gestão e Fiscalização dos professores Volney 175 

Campos dos Santos e Eliezer Gomes da Silva. Relator: Conselheiro Vanderlei Schneider de 176 

Lima; 31 - Processo nº 21.000044106-6. Interessado: Hélio de Lara Dias. Assunto: 177 

Afastamento integral das respectivas atividades para cursar Doutorado na Universidade 178 

Federal do Paraná, retroagindo ao dia 17 de junho de 2022 a 16 de junho de 2023. Relator: 179 

Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 32 - Processo nº 22.000025810-2. 180 

Interessada: Maria Iolanda de Oliveira. Assunto: Afastamento parcial das respectivas 181 

atividades para cursar Doutorado nesta Universidade, retroagindo ao dia 11 de abril de 182 

2022 a 10 de abril de 2023. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 33 - 183 

Processo nº 22.000044760-6. Interessado: Karlo Marques Junior. Assunto: Afastamento 184 

integral das respectivas atividades para cursar Estágio de Pós-Doutorado na Universidade 185 

de Carleton - Canadá, no período de 12 de setembro de 2022 a 11 de setembro de 2023. 186 

Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 34 - Processo nº 22.000051456-7. 187 

Interessada: Ana Cláudia Rodrigues Chibinski. Assunto: Afastamento integral das 188 

atividades de Cirurgiã Dentista, junto ao Centro de Atenção Integral à Criança e ao 189 

Adolescente, para apresentar trabalho no XXI Congresso Latinoamericano de 190 

Odontopediatria - México, no período de 12 a 20 de novembro de 2022. Relator: 191 

Conselheiro Jozia Ribeiro do Nascimento. Constatada a existência de quórum regimental, 192 

a Presidência da mesa cumprimentando a todos os presentes deu início a reunião, 193 

colocando em aprovação as Atas sob números 8/2022 referente à reunião realizada no 194 

dia dezoito de julho de dois mil e vinte e dois e 9/02022 referente à reunião realizada no 195 

dia primeiro de agosto de dois mil e vinte e dois, que não havendo óbice, foram aprovadas 196 

por unanimidade; procedeu a chamada dos Processos inseridos na pauta respectiva para 197 

pronunciamentos de destaque e não havendo manifestação foram todos aprovados por 198 

unanimidade. Passou a inclusão de matéria, quando se pronunciaram os Conselheiros 199 
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Giovani Marino Favero que solicitou a inclusão do Processo nº 22.000056919-1 referente 200 

solicitação de sessenta (60) bolsas de Iniciação Científica pagas pela UEPG pelo período 201 

de doze (12) meses, no valor ajustado de quinhentos reais (R$ 500,00); relatou que o 202 

processo tramitou em todas as instâncias e solicitou parabenizar a Pró-Reitoria de 203 

Assuntos Administrativos - PROAD pelo esforço de conseguir acompanhar o mesmo valor 204 

da Fundação Araucária, que reajustou o valor recentemente. Aprovada a inclusão em 205 

pauta, relatado, e após, colocado em votação pela Presidência, foi aprovado de forma 206 

unânime. Em seguida a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani solicitou a inclusão do 207 

Processo nº 22.000047670-3  referente ao Acordo de Cooperação Técnica Científica entre 208 

a UEPG e a empresa AGROCETE Indústria de Fertilizantes Ltda, relatando que o objetivo 209 

seria de estabelecer cooperação mútua técnica-científica para o desenvolvimento e 210 

execução conjunto de ações, programas e projetos de interesses comuns, intercâmbio em 211 

assuntos educacionais-científicos-tecnológicos e de pesquisa e o estabelecimento de 212 

mecanismos para sua realização, cuja propriedade industrial será conjunta, sob 213 

responsabilidade da professora Jesiane Stefania da Silva Batista, do Departamento de 214 

Biologia Estrutural, Molecular e Genética. O Senhor Presidente colocou em votação a 215 

inclusão do processo na pauta, sendo aprovada, relatada e não havendo manifestação 216 

foi aprovada por unanimidade. Esgotada a pauta regulamentar, a Presidência deixou 217 

livre a palavra, quando requereu manifestar-se antes dos inscritos. Primeiramente 218 

lembrou que essa seria a última reunião do Conselho de Administração da Gestão 2018-219 

2022 e agradeceu toda equipe que esteve no Conselho durante esse período, cientificando 220 

que houve algumas alterações na equipe e agradeceu aos Conselheiros que participaram 221 

ao longo dos quatro (4)  anos e que conduziram sempre pela defesa da Instituição e da 222 

Universidade Pública, que foram fundamentais para a tomada de decisão, sempre com 223 

o objetivo de proteger a Universidade; iniciou agradecendo a Conselheira Eunice da Silva 224 

Novais mencionando que a mesma em breve estará se aposentando; destacou seu 225 
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importante trabalho frente à Biblioteca Central e ressaltou que foi a principal 226 

articuladora da compra das plataformas de e-books “Minha Biblioteca” e “Saraivajur” 227 

para as Universidades do Estado do Paraná, sendo esses de extrema importância na 228 

formação dos alunos da UEPG, principalmente no período da pandemia, quando os 229 

acessos dos conteúdos era basicamente de forma digital; solicitou registrar agradecimento 230 

à Conselheira Édina Schimanski, que não se fazia presente na reunião, inicialmente por 231 

ter aceitado prontamente os convites para coordenar a Diretoria de Extensão e 232 

posteriormente assumir a Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX, tendo 233 

realizado também um trabalho muito importante a respeito do processo da 234 

Curricularização da Extensão com a equipe da PROEX, inclusive o do 235 

georreferenciamento da extensão, importante  ferramenta para os Projetos de Extensão; 236 

seguidamente ressaltou quanto a atuação da Conselheira Fabiana Postiglione Mansani, 237 

que  essa sempre fora muito ativa, defendendo constantemente o ponto de vista do Setor 238 

de Ciências Biológicas e da Saúde - SEBISA, lembrando que esteve na direção do Setor 239 

por  duas gestões e anteriormente à frente da Diretoria de Ensino da Pró-Reitoria de 240 

Graduação - PROGRAD e desejou boa sorte em seu novo cargo; agradeceu todo o 241 

trabalho desenvolvido pelo Conselheiro Carlos Willians Jaques Morais rememorando que 242 

assumiu a PROGRAD num momento muito difícil, quando da pandemia e na mudança 243 

do ensino para o modo remoto, informando ainda do novo desafio que estaria assumindo 244 

com a criação da Universidade Aberta de Ponta Grossa; agradeceu o Conselheiro Gilmar 245 

Batista Mazurek, Pró-Reitor de Recursos Humanos, que deu continuidade ao trabalho 246 

daquela Pró-Reitoria e que de maneira diplomática enfrentou várias dificuldades ao 247 

longo desse período; destacou sua participação na discussão junto à Superintendência-248 

Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI para a implementação das correções 249 

dos índices percentuais de pós-graduação na carreira docente, assim como os níveis 250 

adicionais na carreira dos agentes universitários; seguidamente agradeceu ao Conselheiro 251 
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Guilherme Amaral Alves, que, estando à frente da Procuradoria Jurídica - PROJUR, com 252 

seu conhecimento na área de Direito Administrativo, com sua calma e postura 253 

conciliadora fora importante para manter a unidade nos Conselhos e na Administração, 254 

nos momentos de tomada de decisão; registrou ainda agradecimento ao Conselheiro 255 

Eduardo Pereira, que não se encontrava presente na reunião, como Administrador da 256 

Prefeitura do Campus Universitário - PRECAM, destacando seu trabalho realizado ao 257 

longo dos quatro (4) anos, com muita organização e dedicação, fazendo realmente uma 258 

mudança no Campus da Universidade, reiterando que a gestão estaria aberta para sua 259 

participação; finalizando, registrou agradecimento ao Senhor Vice-Reitor Everson 260 

Augusto Krum, que também não se fazia presente na reunião, expressando que embora 261 

os caminhos tenham se separado por visões diferentes de gestão, contribuiu muito para a 262 

Universidade ao longo de vários anos, seja à frente do Hospital Universitário e na Vice-263 

Reitoria, inclusive durante toda a gestão presidindo o Conselho de Ensino, Pesquisa e 264 

Extensão - CEPE que muito contribuiu para as decisões nos Conselhos de Administração e 265 

Universitário; finalizando agradeceu a todos os Conselheiros pelos quatro (4) anos de 266 

convívio, inclusive àqueles que deixavam seus cargos para assumir outras funções, mas 267 

que continuariam participando desse Conselho, como os Conselheiros Emerson Martins 268 

Hilgemberg e Maria Salete Marcon Gomes Vaz. Manifestaram-se os Conselheiros: Eunice 269 

da Silva Novais, que agradeceu emocionada, expondo o grande aprendizado obtido e 270 

reforçou que a conquista da Plataforma “Minha Biblioteca” teria sido um esforço conjunto 271 

das sete (7) Universidades; a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani discorreu que sua 272 

participação junto aos Conselhos foi um período de crescimento e aprendizado e que o 273 

SEBISA teve um grande crescimento dentro e fora da Instituição, expressando que outros 274 

desafios viriam e agradeceu a confiança depositada pelo Senhor Reitor e parabenizou-o 275 

pela gestão frente à UEPG tendo elevado essa a outro patamar; o Conselheiro Carlos 276 

Willians Jaques Morais agradeceu a confiança da Reitoria no período que esteve à frente 277 
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da PROGRAD, lembrando que foram muitas angústias vividas e que o trabalho 278 

executado sempre fora com o intuito de trabalhar pela defesa de uma Universidade 279 

democrática e reconhecimento das vozes plurais; agradeceu a equipe da PROGRAD pelo 280 

trabalho realizado, destacando que havia ainda muitos desafios pela frente, como a 281 

reformulação curricular e os ajustes de calendários; o Conselheiro Gilmar Batista Mazurek 282 

descreveu ter sido um grande desafio atuar junto à PRORH, inclusive com a experiência 283 

do trabalho remoto, destacando seu crescimento e aprendizado naquele órgão. Em 284 

seguida retomando a palavra livre aos inscritos, a Conselheira Fabiana Postiglione 285 

Mansani agradeceu a todos que compareceram na solenidade de homenagens e entrega 286 

de medalhas de Mérito Universitário, relatando ter sido um momento bastante 287 

emocionante, principalmente por ocasião das homenagens póstumas; finalizando, 288 

mencionou que as homenagens deveriam ser feitas em vida. O Presidente compartilhou 289 

que foi realmente um momento muito emocionante, principalmente com a presença dos 290 

familiares dos professores falecidos; declarou que, conforme mencionado pela Conselheira 291 

supracitada, se deveria reconhecer os méritos das pessoas que se dedicaram à Instituição, 292 

em diferentes áreas e funções e com diferentes visões, ainda em vida. Em seguida, fazendo 293 

uso da palavra o Conselheiro Giovani Marino Favero, primeiramente agradeceu a 294 

Conselheira Eunice da Silva Novais pelo carinho com que sempre tratou todos na 295 

Biblioteca, lembrando inclusive na época em fora acadêmico, desejou felicidades em sua 296 

aposentadoria; em seguida complementou a respeito das bolsas de Iniciação Científica, 297 

informando que esse seria o terceiro ano consecutivo que a UEPG ampliava o número de 298 

bolsas advindas da Fundação Araucária e do Conselho Nacional de Desenvolvimento 299 

Científico e Tecnológico - CNPq, passando de quatrocentas e treze (413) para 300 

quatrocentas e trinta (430) bolsas, destacou o trabalho dos professores Rodrigo Rodrigues 301 

Matiello, Paulo Vitor Farago e equipe, mencionando que a UEPG foi a única dentre as 302 

Universidades Estaduais a conseguir essas ampliações consecutivas. O Presidente 303 
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parabenizou o esforço da equipe da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - 304 

PROPESP apontando ser de extrema importância a ampliação das bolsas e 305 

consequentemente o reconhecimento dos pesquisadores e dos alunos, num momento em 306 

que há cortes de bolsas em vários setores no país. Em seguida o Conselheiro Ivo Mottin 307 

Demiate agradeceu a confiança do Senhor Presidente, quando chamado em dois mil e 308 

dezoito para assumir a Pró-Reitoria de Planejamento - PROPLAN e após para a PROAD; 309 

relatou ter sido uma importante oportunidade de novos conhecimentos, tendo em vista 310 

seu perfil mais introspectivo e voltado ao ensino, a pesquisa e extensão; destacou 311 

satisfação pessoal e profissional na Instituição pela priorização das ações de apoio à 312 

inclusão e ao acolhimento, citando a questão das bolsas; agradeceu a todos os 313 

Conselheiros pela compreensão durante o período que esteve à frente da PROAD e que, 314 

apesar de todas as dificuldades nos últimos anos principalmente pela pandemia, está se 315 

conseguindo avançar nos desafios; mencionou a respeito da quantidade de processos 316 

aprovados na presente reunião, sendo que a maioria  se tratava de Termos Aditivos de 317 

Convênios com a Fundação Araucária, liberando o aumento do valor das bolsas, 318 

conforme relatado pelo Conselheiro Giovani Marino Favero, destacando a compreensão 319 

do Estado em aumentar o valor das bolsas, com a expectativa que isso também aconteça 320 

na sequência com as bolsas do CNPq. Retomando a palavra o Presidente relatou que a 321 

partir do momento que assumiu a Administração da UEPG, várias medidas de economia 322 

foram tomadas que permitiram investimentos em áreas estratégicas significativas como 323 

na área estudantil e de pessoas com deficiência, citando a compra de um óculos para 324 

pessoas com deficiência visual no valor de vinte e cinco mil reais (R$ 25.000,00), porém 325 

ainda com a necessidade da compra de mais alguns, para ficarem disponíveis em cada 326 

Biblioteca e nos Setores; ressaltou que esses investimentos só podem ser realizados através 327 

da economia no orçamento. Não havendo nada mais a tratar, às nove horas e cinquenta 328 

e sete minutos, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta 329 
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reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer Sanson, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei 330 

a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos 331 

Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa, vinte e nove de agosto de dois mil 332 

e vinte e dois. 333 
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